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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Pavillon an der JVA Oslebshausen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Aus welchen Gründen hat der Senat nach der Investition von ca. 38.000 Euro 
entschieden, dass der Pavillon an der JVA Oslebshausen für die geschlossene 
Unterbringung von Jugendlichen im Lande Bremen ungeeignet ist? 
 
  Wie wird dieser Pavillon in Oslebshausen derzeit von wem genutzt? 
 

Welche alternativen Standorte kommen für den Senat für eine geschlossen 
Jugendhilfeeinrichtung derzeit in Frage? 

 
 

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


